
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

７月１２日の卓話 

バナーの様

式が変更に

なります 

「今年度最終夜間例会」 ｢次年度 初例会」 

 

12：25～ 新旧引継式 

12：30～ 例会 

     

    

 

 

 

 

2025 年 6 月 13 日 

東京臨海南 RC     【第 52 回例会】 

東京臨海南ステラ RSC 【第 5 回例会】 

 

6 月 27 日の卓話 7 月 11 日の卓話 

 

 

 

 

≪2025年 6月 13日例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 52回例会 

東京臨海南ステラロータリー衛星クラブ 第 5回例会 

 

司会：佐藤成雄会員 

■点鐘：東京臨海南 RC 勝間田会長 

  
東京臨海南ステラ RSC 杉浦議長 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

 ソングリーダー：菅原副委員長 

 
■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」唱和：曽根副幹事 

■来賓紹介：勝間田会長 

・米山奨学生 ヤシャルジャン・ヤリクン様 

・ゲストスピーカー 

：当クラブ・曽根哲会員、羽島秀智会員 

■ビジター紹介：板越会員 

・東京臨海南 RC拡大補佐/東京臨海 RC 斉藤 実様 

◆勝間田会長・森田カウンセラーより奨学金のお渡し 

と米山奨学生･ヤシャルジャン・ヤリクン様より 

ご挨拶がありました。 



  

 

●ご挨拶：米山奨学生 ヤシャルジャン・ヤリクン様

 
■6月のお祝い：諫山親睦委員長 

・会員誕生日               

小熊毅会員、木村謙一会員 

・出席１００％ ：いらっしゃいませんでした。 

・｢誕生日の歌」：ソングリーダー：菅原副委員長 

・１分間スピーチ：木村会員 

 
■会長報告：勝間田会長 

・6/10、第 2580地区･ガバナーエレクト中川雅雄様 

及び6/11、2024-26年度RI理事 水野功様より2025- 

26年度国際ロータリー会長に選出されていたマリ 

オ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の辞任 

についてご連絡がございました。 

マリオ RI会長エレクトが、「個人的な理由およびビ 

ジネス上の義務により」会長就任を辞退されました 

のでご報告申し上げます。 

その後、6月 15日、中川雅雄ガバナーエレクトより 

ご連絡があり、ランチェスコ・アレッツォ氏（イタリ

ア、ラグーザ・ロータリークラブ所属）が、2025-26

年度国際ロータリー会長として理事会により選出さ

れました。アレッツォ氏は 2025年 7月 1日に国際ロ

ータリーの会長に就任いたします。 

なお 2025-26年度会長メッセージである「よいこと 

のために手を取りあおう」はそのまま継承されます。 

と再度ご報告がありました。 

・石川ガバナーより、3月 28日に起こったミャンマー 

大震災に対して 2025年 6月 5日付にて、国際ロータ 

リー第 2580地区口座にお寄せいただきました支援 

金 292万円を取りまとめ先であるガバナー会の指定 

口座に送金いたしましたとご報告がありました。 

・7月 1日より事務局が移転します。 

6月 11日に会員皆様へ｢移転のお知らせ｣を送信して 

います。登録の変更をお願いします。  

 

■幹事報告：曽根副幹事 

 

・次回 6月 27日は今年度最終夜間例会です。18：30よ 

り｢吉野の間｣で開催します。 

皆様のご出席をよろしくお願いいたします。 

・本日 14時より、｢藤菊の間｣において理事役員会を今

年度及び次年度の役員で開催します。 

 理事役員の皆様はご出席をお願いします。 

・ロータリーの友 6 月号を本日、会員皆様のメールボ

ックスに配布しました。 

・6月のロータリーレートは、1ドル＝144円です。 

・7月 11日、次年度初例会を開催します。12：25より

新旧引継式、12：30より例会を行います。 

 皆様のご出席をよろしくお願いいたします。 

 

■委員会報告 

◆青少年奉仕委員会：川添委員長 

 
 明日 6 月 14 日(土)15 時より、桜丘中学高等学校体

育館に於いてインターアクトクラブ認証状伝達式を 

開催します。皆様のご参加をよろしくお願いいたし

ます。 

 

◆親睦活動委員会  

：小栗ゴルフ幹事・次年度諫山ゴルフ幹事 

 6月 18日(水)に霞ヶ浦国際ゴルフ倶楽部にて、臨海

南 RC親睦ｺﾞﾙﾌ大会を開催します。 

 皆様の参加をよろしくお願いします。参加くださる

方は、小栗ゴルフ幹事又は次年度諫山ゴルフ幹事へ 

ご連絡をお願いします。 

 雨天の場合は、中止となります。改めて来月以降で

開催をいたしますので、ご参加ください。 

 

■出席状況報告：小松会員 

 
【東京臨海南 RC】 

 会員数：43名 

出 席：25名 

欠 席：18名 

 出席率：58.13％ 

【東京臨海南ステラ RSC】 

 会員数：12名  

出 席： 3名 

欠 席： 9名 

 



  

 

■ニコニコ BOX報告：森田委員 

 
(ご意向)曽根さん、羽嶋さん、イニシエーションスピ 

ーチ楽しみにしています。：東京臨海南 RC 拡大補佐

/東京臨海 RC 斉藤 実様 

(ご意向)小林圭太会員、ご友人をご紹介いただきあり 

がとうございます。しっかり頑張ります。 

：佐藤成雄会員 

(ご意向)今年度も残すところ本日を含めあと 2回の例 

会です。日頃のご協力に感謝申し上げます。 

今年度最後のイニシエーションスピーチ、曽根会員、 

羽島会員よろしくお願いいたします。 

：勝間田会長、佐久間副会長、渡辺幹事、伊藤芳樹 

会員、板越会員、諌山会員、榎本会員、小熊会員、 

小栗会員、川添会員、木村会員、佐藤正樹会員、 

坂本会員、杉浦会員、菅原会員、曽根会員、高橋睦会

員、高橋映治会員、羽鳥会員、羽島会員、森田会員、

ステラ RSC・柳内会員、小松会員 

 

 
■卓話：紹介者/プログラム委員会・木村委員長 

・本日の卓話は、曽根哲会員、羽島秀智会員のイニシ 

エーションスピーチです。 

 

■点鐘：東京臨海南 RC 勝間田会長 

    東京臨海南ステラ RSC 杉浦議長 

 

      桜丘中学高等学校インターアクトクラブ       

認証状伝達式 

    2025年 6月 14日(土)開催   

    14：30より同校体育館にて 

 

 
 

＜式次第＞ 

司会：久保航聖、伊藤歩楽 

◆点鐘：インターアクトクラブ会長 堀内優華 

◆開会の辞：東京臨海南 RC会長エレクト 佐藤正樹 

◆国歌斉唱 

◆インターアクトの歌 ソングリーダー 

◆提唱クラブ会長挨拶：会長 勝間田健一 

◆認証状授与 パストガバナー 鈴木 喬様 

◆祝辞 パストガバナー 鈴木 喬様 

    学校理事長  

◆来賓紹介  

東京 RC･パストガバナー 水野正人様 

 東京江北 RC･パストガバナー 鈴木喬様 

 地区インターアクト委員会の皆様 

 IAC及び提唱クラブの皆様 

 東京臨海 RC 今年度三役の皆様 

 東京臨海南 RC/東京臨海南ステラ RSC会員 

◆IAC会員紹介 

◆IAC活動報告 

◆水野正人パストガバナー講演 

◆お礼の言葉：インターアクトクラブ会長 堀内優華 

◆閉会点鐘：インターアクトクラブ会長 堀内優華

 
 

 
 

 
 

 

【23 件 35,000 円 今年度累計 948,484 円】 



  

 

 

  

 

   

 

 

        東京臨海南ロータリークラブ 

        会長 勝間田健一 

 

 

設立 2 年目の今年度は、会長ターゲット「ロータリア

ンとして成長し決断する」を掲げスタートした 1 年で

した。今年度新たにあった行事は、五大奉仕各々で行

ったフォーラム、ガバナー公式訪問、創立 1 周年記念

例会、忘年家族会、社業発展勉強会、東分区 IM、親睦

旅行、インターアクトクラブ設立、衛星クラブ設立、米

山奨学生受入、がありました。皆様の活躍があり、それ

ぞれ難なくこなし経験を積むことが出来ました。目標

であった、5大奉仕の決定は、各奉仕をフォーラムで理

解を深め、ロータリアンとして成長することで決定す

ることが出来ました。また、会員数 50名と言う目標は、

東京臨海南ステラ衛星クラブを設立できたこともあり

達成できました。これは、幹事や各委員長、会員の皆様

の活躍の賜物だと思います。日頃のご協力に感謝申し

上げます。誠に有難う御座いました。しかし残念なこ

とが 1 つあります。それは出席率の低下です。せっか

くお金を払って入会し、お金を払って活動しています

ので、例会や行事に出席しないのは、お金を捨ててい

るのと変りありません。ロータリークラブは大人の、

そして経営者の学校だと思っています。会員同士で仕

事を与えたり、与えられたりすることだけを目的とせ

ず、人として、大人として、経営者として、ロータリア

ンとして、もっと貪欲に学び成長して頂きたいと考え

ています。少なからず私はその様に考え活動していま

す。クラブには必ず目標となる人や反面教師となる人

が居るので、その人から必死に学んで下さい。お金と

機会を無駄にしないで下さい。目標を持って活動して

下さい。小言のような話になってしまいましたが、皆

様のご多幸とご健勝、ご発展を祈って挨拶を締め括ら

せて頂きます。引き続き、どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        東京臨海南ロータリークラブ 

        副会長 佐久間裕章 

 

 

皆様、1年間ありがとうございました。 

このたび、東京臨海南ロータリークラブの副会長を務

めさせていただき、心より感謝申し上げます。 

しかしながら、本年 2月頃より社業多忙につき、例会

や活動に十分参加できなくなってしまい、大変申し訳

なく思っております。副会長という立場でありなが

ら、責務を果たせなかったことを深くお詫び申し上げ

ます。 

勝間田会長、渡辺幹事のそばでお手伝いできたこと、

そして素晴らしいクラブの会員の皆様と共に時間を過

ごせたことを、心から幸せに感じております。 

当クラブも創立から 2年が過ぎ、着実に成長を遂げて

おります。この間、皆様のご尽力と熱意によって、多

くの素晴らしい活動が実現されてきたことを、誇りに

思うとともに、今後のさらなるご発展を心よりお祈り

申し上げます。 

最後になりますが、これまで支えてくださった会員の

皆様、貝塚様に、改めて深く感謝申し上げます。本当

にありがとうございました！ 

 

        東京臨海南ロータリークラブ 

        幹事 渡辺真吾 

 

会員の皆さま、1年間ご協力頂きましてありがとうござ

いました。 

臨海南 RCの 2年目という事で、多くの初めての行事に

もチャレンジし、そして非常に有意義な時間をメンバ

ーと共に出来たと思っております。 

これも積極的に参加頂いている創立メンバーのご協力

無くしては成しえませんでした。 

私個人としても幹事として初めて経験させて頂き、更

にロータリーの大きな規模感を感じた 1 年となりまし

た。 

そしてやはり 1 番大切なのは自クラブであり、親クラ

ブ、兄弟クラブとのつながりなのではないかと感じま

した。 

勝間田会長の掲げた『ロータリアンとして成長し決断

する』は臨海南がこれから進む道を決める 1 年になっ

たかと思います。 

今後、ロータリーで学び、事業を成長させ、更なる奉仕

活動を皆さまと行っていけることを願っております。 

1年間ありがとうございました。 

退 任 挨 拶 

 

 

 

 

 

 


